

Esta deportista de Alto rendimiento se llama Silvana García, tiene 17 años y vive en Tubul, Comuna de Arauco, Región del Bío Bío.

Estudio en la Escuela “Brisas del Mar” de Tubul la que fuera arrasada durante el cataclismo del 27 de Febrero del 2010 y reconstruída por el equipo “Viento Fuerte”. Actualmente estudia en el Liceo Municipal San Felipe de Arauco.

Durante el 27 F perdió un Kayak de alta competencia traído de Canadá.

En los años 2008, 2009 y 2010 fue campeona nacional de canotaje y durante el año 2011 y 2012 ha ganado varias fechas del campeonato nacional.

En Julio 2010, a través de Viento Fuerte y gracias al aporte anónimo de empresarios recibió un Kayak de Alta competición el cual tiene hasta el día de hoy.

El año 2009 ganó las tres fechas del Torneo Nicolás Burgos. En el mismo año compitió en Tandil, Argentina y obtuvo el tercer lugar sudamericano, siendo la Chilena mejor clasificada. El año 2010 ganó el Torneo Internacional de Carague, IX región.

